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CV  NADIA CABIANCA 

 

NATA A MESTRE (VE) IL 15 DICEMBRE 1957, NEL 1959 SONO STATA CATAPULTATA NELLA CITTA’ DI 

MILANO, UN UNIVERSO BRULICANTE DI PERSONE PROVENIENTI DA OGNI PARTE DEL PAESE, INTENTE A 

CONTRIBUIRE ALLA RINASCITA ECONOMICA E SOCIALE DELLA NAZIONE. 

PER VARIE VICISSITUDINI LA MIA FAMIGLIA SI E’ SPOSTATA SPESSO: LA NECESSITA’ DI UNA CASA PIU’ 

GRANDE, PIU’ VICINA AL LUOGO DI LAVORO DI PAPA’… IN SOSTANZA RARAMENTE HO VISSUTO NELLO 

STESSO QUARTIERE PER PIU’ DI CINQUE ANNI.  GRAZIE A CIO’ PENSO DI AVER SVILUPPATO UNA GRANDE 

CAPACITA’ DI ADATTARMI A NUOVI AMBIENTI, DI SOCIALIZZARE, UNITA AD UNA GRANDE CURIOSITA’. 

HO AVUTO ANCHE UNA ESPERIENZA DI IMMIGRAZIONE AL CONTRARIO: DA MILANO CI SIAMO TRASFERITI 

PER RAGIONI DI LAVORO IN UNA CITTADINA DELLA CALABRIA, DOVE ABBIAMO VISSUTO PER CINQUE ANNI. 

SONO INIZIATE LA’ LE MIE PRIME ESPERIENZE IN AMBITO POLITICO: ERANO GLI ANNI DEI DECRETI 

DELEGATI PER LA SCUOLA E IL MIO IMPEGNO NELLA RAPPRESENTANZA STUDENTESCA  E’ STATO  INTENSO.  

TORNATA A MILANO NEL 1975, PER L’ESATTEZZA A SAN DONATO MILANESE, NEL 1976 HO CONSEGUITO IL 

DIPLOMA DI MATURITA’ COME PERITO COMMERCIALE E POCHI MESI DOPO HO INIZIATO A LAVORARE 

COME IMPIEGATA IN UNA SOCIETA’ COLLEGATA AL MONDO FINANZIARIO, CHE IN QUEGLI ANNI ERA 

MOLTO MOVIMENTATO. 

QUEL TIPO DI LAVORO PERO’ NON MI ENTUSIASMAVA MOLTO, POICHE’ NON MI CONSENTIVA DI 

ESPRIMERE AL MEGLIO LE MIE CONOSCENZE LINGUISTICHE E POCO PIU’ DI UN ANNO DOPO SONO STATA 

ASSUNTA DA UNA GRANDE AZIENDA DI TRASPORTI INTERNAZIONALI, PROPRIO NEL PERIODO DEL 

RAPIMENTO MORO.  DA ALLORA SONO SEMPRE RIMASTA NEL SETTORE. HO LAVORATO IN DIVERSE 

AZIENDE, ALLA RICERCA DI  MIGLIORI CONDIZIONI CONTRATTUALI E AMBIENTALI.   

HO ABITATO A PESCHIERA BORROMEO DAL 1988 AL 1992, PASSANDO POI A MEDIGLIA FINO AL 1998 E 

TORNANDO POI A PESCHIERA, DOVE SONO RIMASTA FINO AL 2007. PER RAGIONI DI LAVORO, NEL 2008 MI 

SONO SPOSTATA NEL COMASCO.  DAL 2016 SONO RIENTRATA A PESCHIERA PER AVVICINARMI ALLA MIA 

NUOVA SEDE DI LAVORO E SOPRATTUTTO AI MIEI GENITORI, CHE VIVONO QUI DAL 1998, E AI MIEI FIGLI 

CHE SU QUESTO TERRITORIO VIVONO E LAVORANO. 

GLI ULTIMI DIECI ANNI DI LAVORO, ALLE DIPENDENZE DI UNA GRANDE MULTINAZIONALE, PRIMA A COMO 

E POI A POZZUOLO MARTESANA, SONO STATI CARATTERIZZATI DA UNA IMPORTANTE ESPERIENZA IN 

AMBITO SINDACALE:  COME DELEGATA FIT-CISL, IMPEGNANDOMI SULLE TEMATICHE FEMMINILI  

ALL’INTERNO DELLA SEZIONE DI COMO E DAL 2015, PRESSO LA SEDE AZIENDALE DI POZZUOLO 

MARTESANA, HO PARTECIPATO ALLE TRATTATIVE SINDACALI PER IL  RINNOVO DEL  CONTRATTO 

AZIENDALE E DEL CONTRATTO NAZIONALE DI CATEGORIA. HO  FATTO PARTE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 

E HO PARTECIPATO AL  CONGRESSO NAZIONALE DEL 2017. 

DA QUANDO SONO TORNATA A PESCHIERA HO SENTITO LA NECESSITA’ DI “RADICARMI” SUL TERRITORIO E 

DI PARTECIPARE ATTIVAMENTE ALLA VITA DELLA CITTA’, CHE NEGLI ANNI AVEVO VISTO SPEGNERSI E MAN 

MANO IMPOVERIRSI DI SERVIZI SOCIALI ED EVENTI CULTURALI. PER QUESTA RAGIONE, DAL 2018 SONO 

ENTRATA A FAR PARTE DEL DIRETTIVO DEL CIRCOLO ARCI L’ISOLACHENONC’E’, ASSOCIAZIONE 

PARTICOLARMENTE IMPEGNATA NEL CONDIVIDERE INFORMAZIONI E PROMUOVERE AZIONI  SULLE 

TEMATICHE DI GENERE, CON PARTICOLARE ATTENZIONE ALLA PREVENZIONE DELLA VIOLENZA SULLE 

DONNE E AL BULLISMO IN TUTTE LE SUE FORME.   
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SOSTENGO INOLTRE IL COMITATO “LA VOCE DEGLI ALBERI DI PESCHIERA BORROMEO”, AL QUALE VA IL 

MERITO DI AVER FOCALIZZATO L’ATTENZIONE SULLA MODALITA’ DI GESTIONE DEL VERDE PUBBLICO (E 

NON SOLO) DA PARTE DI CHI STA GOVERNANDO LA CITTA’- 

 


